



Liebe Mitglieder, Freunde und Paten von ali sk e.V.,

Dezember 2016

unsere Kinder und Jugendlichen stehen mehr und mehr auf eigenen Füßen. Dazu haben Sie/habt Ihr über Jahre hinweg einen großen Beitrag geleistet! Herzlichen Dank dafür!

Am 19. November 2016 wurden vier unserer Jugendlichen volljährig: Shibu, Sanu, Ashim und Gour. Das alljährliche gemeinsame Geburtstagsfest wurde von einigen Jugendlichen selbst vorbereitet. Aufwändig wurde die große Dachterrasse dekoriert, verschiedene Fotowände und eine Bilderpräsentation vorbereitet und der Geburtstagskuchen, in Form des FC Kolkata - Wappens, sah aus wie gemalt. Die jungen Erwachsenen, die mittlerweile beispielsweise in Delhi, Mumbai und anderen Städten leben, studieren und arbeiten, reisten extra für das gemeinsame Fest nach Hause, um mit ihren Freunden zu feiern!

Es gab auch eine erste Spende von einem unserer ehemaligen Jungen an das Projekt. Darüber haben wir uns sehr gefreut!



Am 12. November 2016 trafen sich die Mitglieder unseres Vereins in den Residenzgaststätten in Würzburg zur Mitgliederversammlung und zur Vorstandswahl. Marco Frank und Florian Hagen legten zu dieser Wahl nach neun Jahren ihr Amt im Vorstand nieder. Wir danken den Beiden herzlich für den Einsatz in unserem Verein! Das Amt des zweiten Vorsitzenden übernimmt nun Matthias Knoche und unsere neue Schatzmeisterin heißt Barbara Seitz.

Unser neuer zweiter Vorstand Matthias Knoche berichtet über Pläne für das kommende Jahr:

Unser Kinderheim in Kalkutta benötigt für die Versorgung und die Ausbildung der 32 Jungen einen Betrag von ca. 32.000 Euro pro Jahr. Für 2016 wurde dieser Betrag durch Eure Mitgliedsbeiträge, Spenden und Patenschaften erreicht und sogar übertroffen.

Dadurch waren wir in der Lage einem anderen Kinderheim in Kalkutta zu helfen. 300 Jungen und Mädchen von Müttern aus dem Prostitutionsmilieu erhalten im Heim mit dem Namen „New Life New Hope“ Zuwendung, Unterkunft und Ausbildung.

Ali sk e.V. hat diesem Refugium im Sommer diesen Jahres 2016 erstmalig 3.000 Euro zukommen lassen. Unser Grundsatz dabei war, erst den Verpflichtungen gegenüber unseren eigenen Kindern nachzukommen und dann mit unseren darüber hinaus gehenden Mitteln dem Projekt von Xavier Raj Arul (Missionaries of the Word, 1998) zur Seite zu stehen.

Allein der finanzielle Aufwand für die dortigen 33 Lehrer, Psychologen, Sozialhelfer, Köchinnen und sonstigem Personal beträgt jährlich knapp 80.000 Euro. Xavier Raj bat unseren Verein um Zuwendungen, da die Deckung der Kosten ständig gefährdet ist.

Für die Ernsthaftigkeit des Projektes spricht dessen langjährige Begleitung durch die „Südtiroler Ärzte für die Welt“ und des Lions Clubs Bozen/Region Trentino Südtirol. Darüber hinaus ist Xavier mit Wolfgang persönlich bekannt.

Eine Besuchergruppe von acht ali sk-Vereinsmitgliedern besuchte das Heim im Frühjahr 2016. Dessen Ausstattung schien uns einfach und angemessen. Xaviers Umgang und der seiner Mitarbeiterinnen mit den Kindern hinterließen einen professionellen und liebevollen Eindruck. Die Mädchen und Jungen waren miteinander und uns gegenüber lebendig und interessiert.

In 2017 ist es unser Ziel wieder mit 3.000 Euro aktiv zu helfen, denn von alleine läuft so ein großes, wirksames Projekt nicht. Ihre/Deine Spende soll uns in den Stand setzen das Niveau für unser Kinderheim zu halten und zusätzlich dem Ashram von Xavier beizustehen. Ihre/Deine Hilfe wird hier staatlich gefördert, wenn Sie/Du die Spendenquittung dazu nutzen/nutzt Ihre/Deine Steuerschuld zu mindern.

Unser Mailverteiler wird immer wieder aktualisiert und alle Mitglieder und Unterstützer in diesem aufgenommen. Unsere Mails werden so versendet, dass die Adressaten nicht für jedermann sichtbar sind. Mit einem zusätzlichen Hinweis, wie etwa „keine Briefpost“, kann unser Verein außerdem Porto sparen. Gerne versenden wir Briefe auch weiterhin per Post. Schneller und leichter ist es aber, wenn wir möglichst viele unserer Mitglieder und Unterstützer per Mail anschreiben können. Auch bei Kontowechsel oder Umzug kann eine kurze Mail an uns Aufwand und Kosten sparen. Bitte schreibt eine kurze Mail mit den entsprechenden Hinweisen an: **alisk@calcutta.de**

„Dhanyabad“ - Herzlichen Dank für die zuverlässige Unterstützung!



Ihr/Euer Verein ali sk e.V.

J. Geißler M. Knoche

Johanna Geißler Matthias Knoche

Der neue Vorstand von ali sk e.V.
(v.l.n.r.):
Matthias Knoche, Bernhard Pfister,
Johanna Geißler, Barbara Seitz